



[www.frauen-für-die-vielfalt.de](http://www.frauen-für-die-vielfalt.de)

Frauen für die Vielfalt erhalten Würzburger Friedenspreis

Veröffentlicht am: 16.07.2010

Der diesjährige Würzburger Friedenspreis geht an die Initiative "Frauen für die Vielfalt". Mit dem Preis werden Gruppen oder Einzelpersonen ausgezeichnet, die sich für bedrohte Menschen oder für die Bewahrung der natürlichen Lebensgrundlagen einsetzen. Die Frauen aus Kitzingen engagieren sich für eine gentechnikfreie Landwirtschaft und für die Vielfalt unserer Nutzpflanzen. Mit der Organisation von Veranstaltungen und Aktionen zeigen die Frauen, wie man für die Erhaltung unserer natürlichen Lebensgrundlagen aktiv werden kann. Am Sonntag, den 18. Juli findet die feierliche Übergabe des Preises im Mainfrankentheater in Würzburg statt.

Links zu diesem Artikel

- [Würzburger Friedenspreis: Einladung zur Preisverleihung](#)